



道路工事の仕事は準備期間を含め、完成まで長い時間一本の道と向き合うため、感動や苦勞などを含め、担当した現場はきっと忘れられないはずです。

“

北陸地区業界最大の  
独立系舗装会社。

”



建設業

## 北川ヒューテック株式会社

当社は業界では珍しい親会社を持たない“独立系舗装会社”で、金沢と東京に本社機能を持ちながら、日本全国に事業を展開しています。道路建設事業を中心に、運動競技場や公園の整備、各種施設の建設など、皆さんの生活に必要な社会基盤の整備を行っています。日本各地の高速道路・国道・県道が対象となる道路建設の仕事は、決して簡単な仕事ではありませんが、その分完成した時の達成感は大きいです。あなたも「道を作る仕事」に挑戦してみませんか？

### 親御さんへメッセージ

北陸三県に本社を置く舗装会社では業界最大手で、安定した財政基盤があります。社会の動脈として、産業や経済を支えている道路の重要性が減ずることはありません。それを支えるやりがいと誇りをぜひ、感じてほしいです。

### 先輩インタビュー



工事部  
田中みのりさん

女性でも現場で活躍できる、働きやすい職場です。

土木について学ぶうちに、現場監督に興味を持ちこの仕事を選びました。今は施工中の撮影をしたり、使用する資材や機械の手配を行っています。知識や経験が豊富な先輩達に早く追いつけるよう頑張りたいです！

### こんな仕事をしています



土木系出身者に限らず、現場で働きたい！という人は大歓迎

公共工事や民間工事の現場を取り仕切る施工管理者や、ショベルカーやローラー車など建設重機を操作する重機オペレーター、機械では難しいアスファルトの敷設などを行う技巧職などが在籍し、暮らしを支える仕事に携わっています。

